

ELDA

VILLENA

# Pedrosa dice que la licitación del estadio de fútbol será inminente

La alcaldesa asegura haber recibido la autorización de la Generalitat Valenciana para empezar la contratación del complejo que asciende a 4,5 millones de euros

BEATRIZ RICO

**E**l Ayuntamiento de Elda licitará en las próximas semanas el nuevo estadio de fútbol y el centro sociocultural al haber recibido la autorización, por parte de la Generalitat Valenciana, para empezar de inmediato la contratación de diversos proyectos incluidos en el Plan Confianza. Así lo anunció ayer la alcaldesa Adela Pedrosa, quien precisó que «esta noticia servirá para impulsar el plan integral de mejoras de infraestructuras y servicios que empezamos hace dos años, cuando comenzamos a gobernar».

El equipo de gobierno sacará a licitación el proyecto de rehabilitación de la climatización en el mercado de San Francisco por 35.000 euros, el refuerzo estructural en el edificio del Ayuntamiento por 41.300 euros, las obras de accesibilidad del barrio Virgen de la Salud por 500.000 euros, la rehabilitación de parques y jardines El Mere por 159.000 euros, la reforma de zonas verdes en Nueva Fraternidad por 419.000 euros y el nuevo estadio de fútbol y centro sociocultural del Sector 9 por 4,5 millo-

nes de euros. La alcaldesa agradeció «el apoyo de todas las administraciones, tanto de las provinciales como de las estatales y autonómicas» y aseguró que estas ayudas «permitirán reactivar la economía local». La alcaldesa criticó la gestión de los anteriores gobiernos socialistas y dijo que «sólo hemos heredado resoluciones judiciales muy negativas pa-

ra la ciudad como la sentencia del Tribunal Supremo para derribar un centenar de viviendas en La Jaud, la sentencia del Teatro Castelar y la del polideportivo Ciudad de Elda, entre otras muchas que nos están explotando las arcas municipales».

La alcaldesa dijo que el equipo de gobierno trabaja «por levantar esta ciudad desde muy abajo,

congelando los impuestos municipales en esta situación de crisis económica». Por último, Adela Pedrosa volvió a criticar la oposición del PSOE y acusó a sus concejales de «mentir y descalificar» añadiendo que «pese a las críticas sin fundamento de los socialistas, seguimos muy ilusionados de aprobar proyectos para la ciudad de Elda».

## El PSOE critica la escasa inversión autonómica para el próximo año

BEATRIZ RICO

■ Los diputados autonómicos socialistas Eduardo Vicente y Juan de Dios Falcó hicieron ayer un balance de las cuentas presentadas por el Gobierno autonómico para el próximo año, denunciando que la inversión en Elda no llegará a un millón de euros.

El también vicesecretario general del PSOE eldense, Eduardo Vicente, manifestó que «la poca ejecución presupuestaria de la Generalitat Valenciana produce que el desdoblamiento de la carretera de

Monóvar vuelva a aparecer en el presupuesto con 277.000 euros porque el año pasado no se llevó a cabo» añadiendo que «ya son varias anualidades las que esta obra figura en las cuentas pero no llega a realizarse». El socialista también señaló que el proyecto del Bus Guiado vuelve a reflejarse en los presupuestos con 83.000 euros por segundo año «porque en 2009 no se ha hecho nada. Este proyecto no será una realidad en esta legislatura y no pasará de una presentación y tal vez una primera

piedra antes de elecciones». Además, la ampliación del Hospital cuenta con un presupuesto de 600.000 euros por lo que la inversión total para Elda no llegará al millón de euros, según dijo Eduardo Vicente. A juicio del diputado «esto demuestra el poco peso político de la alcaldesa ante el Gobierno valenciano».

Por su parte, el diputado Juan de Dios Falcó señaló que el presupuesto valenciano soporta «una deuda galopante que frena las posibilidades de inversión».

SAX

## El mercado de abastos se abre a las personas con discapacidad con una rampa y aseos adaptados

REDACCIÓN

■ La remodelación del Mercado Municipal de Abastos de Sax ha dotado al edificio de una nueva entrada adaptada a las personas con discapacidad, que accederán mediante una rampa, así un aseo especial para personas con movilidad reducida. Las obras, que comenzaron hace cuatro meses, han cumplido finalmente los plazos previstos, y han convertido el mercado en un escaparate comercial en plena Gran Vía mediante la ampliación de los ventanales.

Los trabajos realizados en el edificio han permitido que el Mercado Municipal cuente desde ahora con dos entradas diferenciadas, una para las mercan-

cías y otras para los usuarios, después de una actuación realizada en la calle Ecuador. Además, el recinto cuenta con una pequeña zona de juegos infantiles y se ha dotado a cada puesto de la zona central con una pileta, al tiempo que se ha mejorado el revestimiento de paramentos y de cerramientos de puestos centrales, que se encontraba muy deteriorado en algunas zonas. En el interior, la ampliación de los ventanales ha permitido mejorar la iluminación natural del recinto. Los aseos también se han renovado incluyendo dos para los clientes, dos para el personal del mercado, que incluyen una ducha y el ya mencionado aseo adaptado para per-



La alcaldesa de Sax, Ana Barceló, inauguró ayer por la mañana las instalaciones remodeladas del Mercado Municipal

sonas de movilidad reducida. Cabe destacar que durante los cuatro meses que han durado las obras, la actividad del mercado ha continuado con normalidad, ya que, dese un principio, se intentó que los trabajos per-

judicasen lo mínimo tanto a comerciantes como usuarios.

La alcaldesa de Sax, Ana Barceló, fue la encargada de inaugurar ayer por la mañana la nueva cara del Municipal de Abastos, que ha contado con un

El Gobierno central concede 200.000 euros al yacimiento del Cabezo Redondo

J. A.

■ El Ministerio de Fomento ha concedido una subvención de 198.572,18 euros al yacimiento arqueológico de Cabezo Redondo de Villena dentro de una partida de un millón destinada a proyectos de recuperación del patrimonio histórico en la Comunitat Valenciana. El aporte del Gobierno central, que se completará con fondos de la Generalitat, servirá, en una primera fase, para la conservación y restauración del yacimiento con el fin de posibilitar el acceso al público. Posteriormente, se creará un itinerario paleobotánico. Los trabajos de primera fase incluyen desmontes, limpieza, consolidación, reintegración y reposición de materiales, así como la creación de una cubierta que simule a la original en uno de los espacios del yacimiento.

La actuación se incluye dentro del Programa «Parques y Yacimientos Arqueológicos», del Ministerio de Fomento para la conservación, mejora, restauración y rehabilitación con cargo al 1% Cultural. La ejecución de estas actuaciones supondrá la movilización de más de 264.000 euros, al aportar la Generalitat Valenciana el 25% del presupuesto, financiando las Direcciones Facultativas que requiera la actuación y los Estudios Técnicos necesarios y asumiendo los incrementos de coste que se puedan producir.